



Eze

Maison à vendre (06360)

6 Pièces

165 m²

Référence

Prix

6 Pièces

165 m²

W-02W77C

2 900 000 €

Au sein du quartier résidentiel d'Eze bord-de-mer, en position dominante et au calme absolu, magnifique propriété ayant une surface totale de 228m² avec piscine, bénéficiant d'une vue mer panoramique à tous les étages. La villa consiste en un étage consacré aux pièces de vie avec une cuisine ouverte sur le séjour lumineux avec cheminée, une terrasse profonde de 33m² bénéficiant d'une vue mer panoramique et une piscine. A l'étage inférieur, 4 chambres dont une chambre parentale avec dressing, salle de bains en suite et terrasse, les trois autres chambres se partagent une salle d'eau. Un studio ...

Within the residential area of Eze bord-de-mer, in a dominant position and absolute tranquility, a magnificent property with a total area of 228m² with a pool, offering panoramic sea views on all floors. The villa consists of a floor dedicated to living spaces with an open kitchen to the bright living room with a fireplace, a deep terrace of 33m² with panoramic sea views, and a pool. On the lower floor, there are 4 bedrooms, including a master bedroom with a dressing room, en-suite bathroom, and terrace, while the other three bedrooms share a bathroom. An independent studio with its own ...

ENGEL & VÖLKERS

13 RUE DES ETATS UNIS - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr